

Si llega el fuego, cómo enfrentarlo

Los Alcaldes de Ateca (Zaragoza) y Genalguacil (Málaga) y la Alcaldesa de Folgoso do Courel (Lugo), Miguel Ángel, Ramón y Lola, dejan a las autoridades locales un mensaje, desde su experiencia, por si deben enfrentar al fuego:



**Miguel Ángel Herrera,
Alcalde de Genalguacil**

“Lo primero que le diría es que mantenga la calma dentro de lo posible y que movilice el máximo de medios al inicio del fuego. Debe rodearse de un equipo local de personas que le puedan servir de soporte y ayuda para coordinarse facilitando así el trabajo al personal que lucha por la extinción del fuego. Siempre hay que estar en estos casos dando la cara por lo tuyo y los tuyos, es muy importante estar a disposición de lo que necesiten para una mejor gestión del fuego”.



**Lola Castro,
Alcaldesa de Folgoso do Courel**

“Es una de las experiencias más traumáticas que como Alcaldesa me tocó vivir. Te marca porque tienes entre tus manos la vida de gente y eso muy duro. El consejo que les puedo dar es que hay que mantener la calma, que hay que ponerse en contacto con todas las Administraciones; a mí me ayudaron muchos compañeros Alcaldes de la zona y estaré agradecida eternamente a la Alcaldesa de Triacastela, que nos ayudó muchísimo a acoger a toda la gente que tuvimos que evacuar, a las residencias de ancianos de alrededor; hubo encamados que sacar con ambulancias y llevar a esas residencias. No escatiméis en llamar a quien sea, que van a encontrar puertas abiertas para ayudar. Mantened la calma y, sobre todo, sacad a la gente”.



**Ramón Cristobal,
Alcalde de Ateca**

“Estad ahí, al pie del cañón; todo el tiempo que dura el incendio, sois nudo de conexión entre el equipo de extinción y la población a la que representáis. Colaborad en todo lo que os pidan, en cuanto a disponibilidad de aguas, de bocadillos, de todo lo que necesitan los equipos de extinción para llevar a cabo sus tareas. Los Ayuntamientos se lo pueden proporcionar más fácilmente de lo que lo harían ellos mismos”.